

La journée des Alsaciens de l'étranger

Les Alsaciens, qui résident et travaillent à l'étranger, n'oublient pas leurs racines.

Ils ont pour habitude de se retrouver chaque année.

La 19^e journée annuelle de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger, partenaire reconnu et apprécié des pouvoirs publics qui stimule les actions de promotion de la région dans une centaine de pays, est prévue le 26 août à Guebwiller.

Les membres se retrouveront dès le matin au couvent des Dominicains et assisteront notamment à 10 h 45 à un concert.

Après l'apéritif, un buffet géant sera dressé pour 13 h.

Dans l'après-midi, ils se rendront à l'Ecomusée d'Alsace à Ungersheim pour une visite guidée.